



7 Pièces

220 m²

Réf. NIC230026

7 250 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Maison à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à Beaulieu-sur-Mer, ville active toute l'année, cette villa moderne offre un cadre paisible et des finitions de grande qualité, le tout de plain-pied. Elle est composée d'un salon et une salle à manger séparée, une cuisine joliment aménagée et 5 chambres avec salles de bains attenantes. Un beau jardin avec piscine et cuisine extérieure ainsi qu'un garage pour deux voitures complètent cette belle propriété avec une imprenable sur la baie de Villefranche, et à distance de marche du centre de Beaulieu, avec son marché, ses restaurants, ses commerces...

Ideally located for the year-round active town of Beaulieu-sur-Mer, this modern villa offers a tranquil setting and high-quality accommodation, all most practically arranged on one level. It features a reception room and separate dining room, a beautifully appointed kitchen and 5 bedrooms with ensuite bathrooms. A lovely garden with swimming pool and outdoor kitchen plus a two-car garage complete this fine property. Stunning views of the Bay of Villefranche, and within walking distance from Beaulieu centre, with its market, its restaurants and its many shops...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

